

Entretiens Européens d'Enghien

La 14e édition du colloque se déroulera les vendredi 18 et samedi 19 mars dans les salons de la Pergola Nova.



Un monde de plus en plus incertain : l'Europe peut-elle faire face ? C'est sur ce thème plus que jamais d'actualité que se tiendront les Entretiens Européens d'Enghien, organisés par l'Institut de Relations Internationales et Stratégiques, la Ville d'Enghien-les-Bains, l'Office de Tourisme d'Enghien-les-Bains avec le soutien du groupe Lucien Barrière et de la Région Île-de-France.

Pour cette nouvelle édition, le colloque se déroulera en deux temps : le vendredi en fin d'après-midi, afin de permettre notamment aux lycéens et leurs enseignants d'y participer et les sensibiliser sur le fonctionnement de l'Union Européenne à travers le prisme du sport ; et le samedi matin.

Quatre tables rondes rythmeront ces deux journées en présence d'experts, de diplomates, d'hommes politiques et de journalistes.

Vendredi 18 mars, de 16h30 à 19h45

Samedi 19 mars, de 9h30 à 12h45

Entrée gratuite

Programme complet et inscription sur : www.iris-france.org